

"Bajo la sombra del Enemigo"

Nicolas de Jesus Valdez

Image not found.

Capítulo 1

La historia gira en torno a la vida de Gonzalo Rodrigo San Román, un exitoso empresario mexicano; dueño de Industrias San Román, en Ciudad de México, Gonzalo San Román es el hijo de Federico San Román, Don Federico es un veterano en Ingeniería Civil, en términos de construcciones de edificaciones... Un día Gonzalo estaba con su esposa Karla y estaban conversando sobre el futuro de su empresa, la cual no estaba muy contento por que no soñaba que en realidad que ninguna enfermedad iba a atacar a Don Federico... 3 semanas después, Federico y Elena su esposa fueron a donde el Doctor Rafael Salvatierra... para hacerse un chequeo de analisis rutinario, al esperar el turno, el doctor no esperaba la visita de Federico... Al ingresar a la sala de analisis, salieron los resultados, y dieron que no podia seguir trabajando más... por que estaba muy delicado de salud, Gonzalo, ni se imaginaba que su padre pueda estar enfermo... Al dia siguiente, en la mañana, su madre lo llama para tener una reunión con su padre para tratar cosas de negocios de la empresa, Federico estaba con su esposa Elena y estos decidieron dejarle todas las acciones de la empresas a Gonzalo y a su familia... pero desgraciadamente, la hija de estos, Verónica San Román, hija malcriada, agresiva al extremo, manipuladora, peligrosa, y venenosa estaba escuchando detrás de la puerta de la habitación de Federico y al oír que iba a dejarle un testamento a nombre de Gonzalo, con Karla y sus tres hijos como beneficiados, Verónica decidió planear un vengaza contra Don Federico, al dia siguiente Federico llamó al abogado notario para dejar claro todo lo que le iba a contar, y dejarle todo a Gonzalo y a su hermano Julio Manuel como unicos herederos de toda su fortuna y sin nada a Verónica, por mala hija y derrochadora...

pero para desgracia de Don Federico, a la media noche Verónica entró a la habitación de este, y con una almohada, lo mató asfixiándolo y dejándolo sin aire, luego al dia siguiente, Fernando Conrado, unos de los criados de su casa; había ido a su habitación a despertarlo, pero no reaccionaba y decidió tomarle el pulso, pero estaba muerto...

De ahí empieza una batalla campal en contra de Verónica...